
                   ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES A SINALIZAÇÃO DA AVENIDA 
BENEDITO PIRES 
 
 

Considerando que a Rodovia Benedito Pires, no 
trecho de Cândido Mota encontra-se sinalizada corretamente; 

 
Considerando que no trecho urbano de Assis, onde 

a mesma foi transformada em Avenida, encontra-se totalmente sem sinalização, 
acarretando sérios riscos de acidentes, em especial no horário noturno; 

 
Requeiro à Mesa, após aprovação em plenário, seja 

encaminhado ofício ao Se. Prefeito Municipal, Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, para que o mesmo, preste a esta Casa de Leis, após consulta 
ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de efetuar a devida 
sinalização na Avenida Benedito Pires? 

 

b) – Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 
 

         Sala das Sessões, 04 de maio de 2015. 
 
 

                  ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                                 Vereador-PSD 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 


